

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Doña MÍRIAM NOGUERAS i CAMERO en su calidad de Diputada del Partit Demòcrata Europeu Català, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

Según hemos podido saber a través de la prensa, hasta 5 Ministerios, entre ellos el Ministerio de Defensa, han incumplido su obligación de remitir al Tribunal de Cuentas un total de 344 contratos adjudicados en 2015 por un importe de 403 millones de euros.

Un número relevante de los contratos analizados se tramitaron sin una memoria económica que justificase su presupuesto fijado, como exige la ley.

¿Qué mensaje envía el Ejecutivo, que se autodefine como el garante del cumplimiento de la ley, cuando aparece de nuevo un caso en el que es precisamente este Ejecutivo el que la incumple?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 24 de Abril de 2018

Míriam Nogueras i Camero
Diputada